

** [Version française](#) **

Policy 101 Video Series | Transcript

ENGLISH TRANSCRIPTION

Video 12: Why are there different policies in different places?

Sara-Christine Gemson: Action Canada Executive Director

Hi! I'm Sara-Christine, and I am your host for this Action Canada series on public policy.

Action Canada is a program for emerging leaders who care about public policy.

These leaders are from across Canada, from all backgrounds, and work in all sorts of different jobs. What they share in common is a desire to contribute to the country, and to do so through public policy.

Ever wonder why there are different policies in different places? It's because people and places are different, so they need solutions that reflect those differences.

Here are some of the factors that shape policies:

- ✓ Values and Priorities
- ✓ History and Culture
- ✓ Climate and Geography
- ✓ Economic Context
- ✓ Political and Legal Structures
- ✓ Public Opinion

Action Canada Fellows will explain how different factors lead to different policies.

- **VALUES AND PRIORITIES**

Davis Levine: Designer

Imagine that you're out at a restaurant, a pizza place, and you're with a group of friends. One orders vegetarian, another wants no cheese, another wants some other order. Imagine trying to balance all of these interests. That, for me, is an analogy of what public policymaking is. It can be very arduous and a messy process.

Policy reflects what our society values. And different societies, different communities have different values. If we didn't, then we could just have one set of policies that rule the world. But we have different communities, we have different ways of thinking, we think some things are more important than others.

Maxence Joseph: Economist

Social acceptability is a construct. It's something that a community will decide to build together. So obviously, different collectives, different communities can come up with different solutions to the same issues that are more in line with their values, their social reality, their economic reality, their environment.

Blake Bukle: Business Development

Policies relating to tourism, for example. Tourism in the Yukon is a great thing. Lots of people see it. It's a huge driver of GDP. It's something we massively rely on. We want as many tourists as possible. That's not the same in other areas. For example, some parts of rural Nunavut, some parts in the north. They don't want a lot of tourists there. Tourists put strains on services. So if a community doesn't have the wherewithal or the infrastructure, the services to support extra people, they may not want tourism.

- **HISTORY AND CULTURE**

Alex Cool-Fergus: Political Organiser

We carry historical baggage. Perhaps for a province or for a jurisdiction, something has always been this way and to change it, well, it's very difficult.

Heather Watts: Educator

The history in relation to addressing that problem or similar problems in that place. I'll take British Columbia as an example. British Columbia is always referenced as kind of this hallmark in terms of its relationship as a province with the Indigenous Nations, within the boundaries of the province. Whereas in other provinces there is a lot of growth and a lot of work that needs to be done. And so there are very similar problems that exist or issues or concerns across all provinces and territories. But based on the development and the progression of those relationships within the provinces or places of contention, I think that really impacts what the response to that policy might be.

- **CLIMATE AND GEOGRAPHY**

Isabelle Godin: Public Servant

We all have similar problems across the country, but the reality on the ground is very different across the country. So, if we talk about roads, for example, in a climate like the one where I come from in New Brunswick, it's not the same climate that you will see in southern Ontario or in British Columbia, etc. So, the same problem which is the road network requires different policies or different executions to ensure that it reflects the real needs of a community.

Maxence Joseph: Economist

Two different approaches that have been used, for example, for mobility. I will take the example of Europe and North America.

In Europe, public transportation is very well developed. So, whether it's light rail, subways, or buses that cover urban centers as much as possible.

In North America, the approach was different, the approach was to develop the car for individuals or collectives, with a greater focus on the family unit, to facilitate travel on an individual basis.

So, these are two approaches to transporting people that lead to two totally different solutions. There was the availability of abundant, inexpensive land in North America and the absence of social constructions or built heritage on site that needed to be demolished, for example, to make way for a highway.

- **POLITICAL STRUCTURES AND PUBLIC OPINION**

Ziana Ahmed: Economist

Different policy issues fall under different jurisdictions. So, there's things that are federally regulated, where the federal government has jurisdiction and then there's things that are like provincially regulated. And so, like health care is a good example of something that provinces have jurisdiction over. And so ultimately that creates a difference across the provinces and territories.

Gideon Mordecai: Scientist

In different parts of the country there's different demands for the kind of policy that is needed. On the west coast of Canada, the government is transitioning away from salmon farming whilst in Atlantic Canada, the industry is remaining there.

There are different needs and demands from the people. For example, on the west coast of Canada, there's a big wild salmon fishery and that fishery has lots of influence over what kind of policy, what kind of policies are enacted in that part of the country.

For various reasons, in some regions, more people might feel more strongly against something than another region. And that public opinion has a big say in what policies are enacted.

Sara-Christine Gemson: Action Canada Executive Director

Policies reflect real people, real places, and real choices. What works here doesn't necessarily work elsewhere.

So next time you notice a difference in how things are done across the country—or even between neighbouring towns—ask yourself: what values, histories, or conditions might be shaping those decisions?

Série de vidéos Politique 101 | Transcription

TRANSCRIPTION FRANCAISE

Vidéo 12 : Pourquoi les politiques varient-elles d'un lieu à l'autre ?

Sara-Christine Gemson : Directrice générale d'Action Canada

Salut! Je m'appelle Sara-Christine, et je suis votre animatrice pour cette série d'Action Canada sur les politiques publiques.

Action Canada est un programme pour les leaders émergents qui s'intéressent aux politiques publiques. Ces leaders viennent de partout au pays, de tous les horizons, et travaillent dans toutes sortes de différents emplois.

Ce qu'ils ont en commun, c'est le désir de contribuer au pays, et de le faire en passant par les politiques publiques.

Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi il y a différentes politiques dans différents endroits? C'est parce que les gens et les endroits sont différents, donc ils ont besoin de solutions qui reflètent ces différences.

Voici quelques-uns des facteurs qui façonnent les politiques :

- ✓ Valeurs et priorités
- ✓ Histoire et culture
- ✓ Climat et géographie
- ✓ Structures politiques et juridiques
- ✓ Opinion publique

Les fellows d'Action Canada vont expliquer comment différents facteurs mènent à des politiques différentes.

- **VALEURS ET PRIORITÉS**

Davis Levine: Designer

La politique reflète les valeurs de notre société. Et différentes sociétés, différentes communautés ont des valeurs différentes. Si ce n'était pas le cas, on pourrait avoir une seule série de politiques qui régissent le monde. Mais nous avons différentes communautés, nous avons différentes façons de penser, nous pensons que certaines choses sont plus importantes que d'autres.

Maxence Joseph : Économiste

L'acceptabilité sociale, c'est un construit. C'est quelque chose qu'une collectivité ou une communauté va décider de bâtir ensemble. Donc bien évidemment, différentes collectivités, différentes communautés peuvent arriver avec différentes solutions aux mêmes enjeux qui sont plus en lien avec leur valeur, leur réalité sociale, leur réalité économique, leur environnement.

Blake Bukle : Développeur d'affaires

Les politiques liées au tourisme par exemple. Le tourisme apporte beaucoup au Yukon. Plusieurs personnes le constatent. C'est un vecteur important du PIB. On ne pourrait pas s'en passer. Nous voulons le plus grand nombre de touristes. Ce n'est pas la même réalité ailleurs. Dans certaines régions rurales du Nunavut, par exemple, ou dans certaines parties du Nord, on ne souhaite pas beaucoup de touristes. Les touristes utilisent aussi les services. Si une communauté n'a pas les moyens ou l'infrastructure nécessaires pour desservir des personnes supplémentaires, elle peut ne pas vouloir de tourisme.

- **L'HISTOIRE ET LA CULTURE**

Alex Cool-Fergus : Organisatrice politique

On arrive avec un bagage qui est historique. Peut-être que pour une province ou pour une juridiction, quelque chose a toujours été comme ça et de le changer, bien, c'est très difficile.

Heather Watts : Educatrice

L'histoire en lien avec la résolution de ce problème ou de problèmes similaires à cet endroit. Je vais prendre la Colombie-Britannique comme exemple. La Colombie-Britannique est toujours citée comme une référence en matière de relations entre la province et les Nations autochtones présentes sur son territoire. Alors que dans d'autres provinces, il y a beaucoup de développement à faire et beaucoup de travail restant. Ainsi, des problèmes très similaires, des enjeux ou des préoccupations existent dans toutes les provinces et tous les territoires. Mais selon le développement et l'évolution de ces relations au sein des provinces ou des zones de tension, je pense que cela a un réel impact sur la réponse que l'on peut attendre à cette politique.

- **CLIMAT ET GÉOGRAPHIE**

Isabelle Godin : Fonctionnaire

C'est sûr qu'on a tous des problèmes similaires à travers le pays, mais la réalité sur le terrain est très différente aussi à travers le pays. Donc si on parle des routes par exemple, dans un climat comme celui d'où je viens au Nouveau-Brunswick, ce n'est pas le même climat que tu vas avoir au sud de l'Ontario ou que tu vas voir en Colombie-Britannique, etc.

Donc, le même problème qui est le réseau routier demande des politiques différentes ou des exécutions différentes pour s'assurer que ça soit, ça reflète les besoins réels d'une communauté.

Maxence Joseph : Économiste

Il y a deux approches différentes qui ont été utilisées, par exemple pour la mobilité. Je vais prendre l'exemple de l'Europe et de l'Amérique du Nord.

En Europe, on a beaucoup de transports en commun qui sont développés. Donc, que ce soit des tramways, que ça soit des métros, que ce soient des bus qui couvrent le tissu urbain au maximum.

En Amérique du Nord, l'approche a été différente, l'approche a été de développer l'automobile de manière individuelle ou collective un peu plus centré autour de la cellule familiale pour faciliter les déplacements sur une base individuelle.

Donc c'est deux approches du transport des personnes qui arrivent à deux solutions totalement différentes. Il y avait la disponibilité de terres abondantes, peu dispendieuses dans le cadre de l'Amérique du Nord et l'absence de construction sociale ou d'éléments patrimoniaux déjà existant sur place qui nécessitaient d'être démolis, par exemple, pour faire place à une autoroute.

- **STRUCTURES POLITIQUES ET OPINION PUBLIQUE**

Ziana Ahmed : Économiste

Différents enjeux politiques relèvent de différentes juridictions. Donc il y a des choses qui sont réglementées au niveau fédéral, où le gouvernement fédéral a juridiction et puis il y a des choses qui sont réglementées au niveau provincial.

Les soins de santé constituent un bon exemple de ce sur quoi les provinces ont juridiction. Et donc en fin de compte, cela crée une différence entre les provinces et les territoires.

Gideon Mordecai : Scientifique

Dans différentes parties du pays, il y a différentes demandes pour le type de politique qui est nécessaire. Sur la côte ouest du Canada, le gouvernement s'éloigne de l'élevage de saumon alors qu'au Canada atlantique, l'industrie y demeure.

Il y a différents besoins et demandes de la part des gens. Par exemple, sur la côte ouest du Canada, la pêche au saumon sauvage est de taille et cette pêche a beaucoup d'influence sur quel type de politiques sont adoptées dans cette partie du pays.

Pour diverses raisons, dans certaines régions, les gens peuvent être plus fortement opposés à quelque chose que dans d'autres régions. Et l'opinion publique joue un rôle important dans l'adoption des politiques.

Sara-Christine Gemson : Directrice générale d'Action Canada

Les politiques reflètent de vraies personnes, de vrais endroits, et de vrais choix. Ce qui fonctionne ici ne fonctionne pas nécessairement ailleurs.

Alors la prochaine fois que vous observez des différences dans les pratiques à travers le pays ou même entre des communautés voisines, demandez-vous: quelles valeurs, histoires ou conditions pourraient façonner ces décisions ?